

ID : 2184

Catégorie : FLS

Nombre de mots : 774

Dans la boîte

Savais-tu que le jeu de rondelles existe depuis plus de cent ans? Oui, c'est vrai, je ne raconte pas de salades. De plus, c'est mon incroyable talent et il devrait être une nouvelle discipline aux Olympiques! Je peux lancer des petites rondelles en métal dans un petit tuyau! J'ai commencé à jouer au jeu de rondelles quand j'étais très jeune. Je suis capable de lancer toutes les rondelles dans la boîte chaque fois, sans manquer et je suis célèbre pour mes "doubles tuyaux". Le jeu est simple. On met deux boîtes, qui ont des tuyaux au milieu, à 20 pieds l'une de l'autre puis on se met debout à côté d'une boîte et on essaye de lancer nos rondelles dans la boîte, ou même mieux, dans le tuyau! On peut jouer ce jeu en paires ou seul. Je crois qu'ajouter ce jeu profiterait vraiment aux Jeux Olympiques pour plusieurs raisons. Le jeu de rondelles est un jeu qui commence à devenir très populaire. De plus, ce jeu ne prend pas beaucoup de matériel et les personnes de n'importe où dans le monde ont les équipements pour jouer facilement. Par ailleurs, ce jeu est très inclusif parce que n'importe qui peut le jouer.

D'abord, ce jeu est très populaire dans les Maritimes et on peut trouver les plus gros tournois de rondelles du monde ici. En juillet 2017, le record pour le plus gros tournoi de jeu de rondelles a été battu en Nouvelle-Écosse. Ce tournoi a battu le record qui appartenait au Texas. Avec plus que 600 participants, ce tournoi était immense et il devient de plus en plus populaire chaque année. Plein de tournois commencent à apparaître partout. Il y a un gros tournoi à Moncton chaque année et il y en a un nouveau qui prend place dans les rues de Québec! Les règles sont simples et le jeu a le vent dans les voiles! Les Olympiques ne doivent pas manquer le bateau.

Deuxièmement, le jeu de rondelle n'a pas besoin beaucoup de matériel et cela le rend parfait. Pour jouer ce jeu de base tout ce dont tu as besoin, c'est deux boîtes avec un tuyau au milieu de chaque et six rondelles en métal. Donc, le jeu ne coûte pas les yeux de la tête. Les boîtes sont typiquement faites de bois mais elles peuvent être fabriquées de presque n'importe de quoi. Ainsi, tout le monde peut le jouer peu importe les matériaux qu'ils ont. Tu peux aisément jouer ce jeu dehors ou à l'intérieur. Un arène ou un gymnase chic n'est pas nécessaire, ni des espadrilles coûteuses de Nike. Je crois que ceci est fantastique car plus de personnes auront la chance de jouer à ce jeu et de devenir très bonnes. Quelqu'un qui habite en Afrique et quelqu'un qui habite au Canada ont les mêmes ressources pour jouer

à ce jeu. Alors que, si on parlait à propos du hockey ou même du ski, ce serait une différente histoire. Ce jeu est accessible à la majorité du monde, peu importe le pays ou leur richesse.

Dernièrement, le jeu de rondelles aux Olympiques serait un événement révolutionnaire parce que tout le monde peut jouer et être bon peu importe leur taille, leur âge, leur race, leur poids ou leur genre. C'est un sport où les personnes qui vivent avec un handicap peuvent jouer aussi facilement que les personnes non handicapées car le jeu peut être joué assis autant que debout. Ceci pourrait être extraordinaire parce qu'on pourrait intégrer les athlètes des Jeux Paralympiques avec les athlètes des Jeux Olympiques. Depuis 1960, les Paralympiques sont séparés des Olympiques parce que les sports aux Olympiques ne sont pas égaux pour les gens handicapé. Ce jeu est égal pour tout le monde qui peut lancer une rondelle. De plus, car les rondelles sont très légères, tu ne dois pas être très fort ou athlétique pour les lancer. Quelqu'un de sept ans pourrait jouer avec quelqu'un de soixante-dix sept ans. Ce jeu inviterait tout le monde à bras ouvert aux Olympiques de 2024.

En conclusion, je crois que mon incroyable talent, le jeu de rondelles, devrait être inclus dans les Olympiques de 2024. Le jeu de rondelles est un jeu très spécial à mon coeur. Ce jeu devient de plus en plus populaire. Les matériaux sont très accessibles et il ne coûte presque rien à produire ou à jouer. N'importe de qui peut jouer et cela peut amener plusieurs différents groupes de personnes ensemble avec de l'esprit sportif et une nature compétitive dans une situation équitable. Les Jeux Olympiques profiteraient immensément en incluant le jeu de rondelles à leur édition de l'année prochaine.